

Racisme anti-noirs, entre méconnaissance et rejet

Rédigé le 17 février 2017



Pourquoi l’“afro-phobie” est-elle une forme de racisme méconnue, jugée inoffensive, voire méprisée ? Par quels processus les voix des diasporas africaines sont-elles rendues inaudibles ? Mireille Robert, chargée d’études et d’animation chez BePax, répond aux questions de Léo Potier sur les ondes de RCF.

Ce fichier est disponible jusqu'au 17 février 2018.



Avec le soutien de la
Fédération Wallonie-Bruxelles

Ed resp : Ghaliya Djelloul
Chaussée Saint-Pierre, 208
B-1040 Bruxelles
Tél : 02/896 95 00
info@bepax.org
www.bepax.org
IBAN : BE28 7995 5017 6120